

玉川第一小学校だより

教育目標 「自ら取り組み 心豊かで たくましい子ども」
夢実現のために向上心を持って努力する子ども ～気づき 考え 実行する～

緑の少年団結団式 今年もがんばる緑化活動!

15日(月)緑の少年団の結団式を行いました。緑化活動が自慢の本校は緑の少年団活動も盛んです。5,6年生がその中心になります。式の中で団長の溝井美結さんから団員の証となる緑の少年団の帽子が新しく団員になる5年生の代表に渡されました。また団長からは本校の伝統である緑化活動をしっかり引き継ぎ、今年一年、学校を緑でいっぱいにするとの決意の発表がありました。緑を育てることは自分自身の心を豊かに育てることにもつながります。いよいよ伝統ある本校の緑化活動がスタートします。全校生が進んで関わっていく様子やその成果としてのこれからの花壇や校庭まわりの草花を機会がありましたら、ぜひお楽しみください。



15日(月)緑の少年団の結団式を行いました。緑化活動が自慢の本校は緑の少年団活動も盛んです。5,6年生がその中心になります。式の中で団長の溝井美結さんから団員の証となる緑の少年団の帽子が新しく団員になる5年生の代表に渡されました。また団長からは本校の伝統である緑化活動をしっかり引き継ぎ、今年一年、学校を緑でいっぱいにするとの決意の発表がありました。緑を育てることは自分自身の心を豊かに育てることにもつながります。いよいよ伝統ある本校の緑化活動がスタートします。全校生が進んで関わっていく様子やその成果としてのこれからの花壇や校庭まわりの草花を機会がありましたら、ぜひお楽しみください。

さあ! 始まった 特設部活動



今週、いよいよ自転車部、合唱部、陸上部の特設部活動が始まりました。それぞれの今年一年間の活動の計画を確認し、部長を決める等、組織を編成してのスタートになりました。自転車部は基本的な自転車の扱い方と指示の仕方、合唱部はまずはウォーミングアップの自己紹介、陸上部は基本の運動とランニングそして草むしりを行いました。まだまだ本格的な練習ではありませんが、それでもいい顔で進んで取り組む子どもたちの姿でした。

自分で気づいて始めます! VS活動

今年、子どもたちは「気づき 考え 実行する」を生活のめあてにしています。「人や社会のためにできることはないか?」ちょっとしたことにも気づき、「それがみんなのためになるには、どうするか?」を考え、そして実行することを目指します。JRC青少年赤十字の基本になる考え方でもあります。そしてそれを受け、今年から火曜日の朝、VS(ボランティア・サービス)奉仕活動の時間を設定しました。どんなことでもいい、自分から仕事や人のためになる活動を行います。誰かに言われるのではなく、自分から動き始めるのです。誰かがやっているからではなく、自分一人でも人のためになることなら始めるのです。この時間から始めて、この時間以外にもたくさんのVS奉仕の心があちこちに見られるようになれば、と思います。でも、まずは火曜の朝、この時間から! さあ、始めましょう!

